

Nouveaux composteurs partagés au cœur du village



Ces composteurs partagés réduiront les déchets de près de 40 foyers.

CHRISTIAN BUFFA

Après les composteurs installés à l'Arboretum en début d'année, la commune de Ville di Pietrabugno se dote de nouveaux composteurs partagés, cette fois-ci au cœur du village, à côté du groupe scolaire. Un apport bénéfique pour les habitants et les hameaux des alentours. Un excellent moyen de réduire les déchets de la commune et d'améliorer le tri comme le précise le maire Michel Rossi. « C'est une demande que nous avons émise auprès de la Cab

et du Syvadec. Je pense que cela peut aider au quotidien les habitants qui pourront réutiliser le compost dans leur jardin. Les composteurs installés à l'Arboretum ont eu beaucoup de succès, cela nous a motivés à en faire installer d'autres. »

Le principe est on ne peut plus simple. Les composteurs sont au nombre de trois. Un container réservé aux déchets alimentaires. Un deuxième réservé aux déchets verts et enfin le troisième qui sert de container de secours au cas où

l'un des deux autres serait plein. « Au total, ces composteurs partagés vont réduire les déchets de près de 40 foyers, détaille Jean-Pierre Tolàini, animateur compostage au Syvadec. Ils peuvent traiter environ deux tonnes de bio-déchets par an. Un agent de la communauté d'agglomération veillera au bon fonctionnement de cette plateforme au quotidien. »

Les habitants de Ville di Pietrabugno sont invités à venir récupérer leur composteur individuel à la mairie. En Corse,

38 composteurs partagés ont été installés, dont quatre sur la communauté d'agglomération de Bastia. Et 1 794 composteurs individuels ont été distribués. Lors de l'année 2019, 783 tonnes de bio-déchets ont été collectées chez près de 200 professionnels et 2 000 particuliers sur l'ensemble de l'île. De nouveaux composteurs partagés seront installés à la résidence les Florales, dès lundi, à Biguglia ainsi qu'à Bastia.

P.-P. L.